
第  ２ 回 古市小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和２年１０月 ８日(木)  １１時００分 ～ １２時００分 
  (2) 開催場所  古市小学校各教室、図書室 
 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 
 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  
 
 

中西 肇 古市自治会長会会長 ○ 塚本 一男 学識経験者 × 

酒井 秀樹 古市小幼ＰＴＡ会長 ○ 酒井真喜子 古市愛育班代表 ○ 

秋月 聖子 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 荻野 孝幸 古市小学校長 ○ 

下田 英司 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 五十川 聡 古市小学校教頭 ○ 

宮本 芙美子 古市まちづくり協議会事務局長 ○ 竹山 智保 古市小学校主幹教諭 ○ 

 
３ 傍聴人数 （０）名 
 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
(1)これまでにすでに実施した主なコミュニティスクール事業（公開） 
・安全看板の作成、通学路通行自粛のビラの配布(中止) ・クラブ活動 ・校内安全点検 
・登下校や地域での生活を守る取組 ・ＰＴＡ人権同和講演会 
(2)児童の健やかな成長を支える「学校と地域・保護者のよりよい連携」について（公開） 
・人と人との交流や心のふれあい・絆はとても大切だが、新型コロナウイルス感染防止のため 
 新しい生活様式が言われ、日常生活が一変しました。学校と地域との連携も思うようにでき
ず、さびしい気がします。子どもたちが笑顔で活動する日を心待ちにしています。 

・運動会での児童会演技のように、工夫すれば交流はできると思います。愛育班でもそれぞれ 
の地域で子どもたちへの声かけ、見守りを日々行っています。 

・オープンスクールが実施できないことで地域との接点が少なくなっている状態ですが、コロ
ナ禍では仕方がないことだと地域の方も受け止められているように思います。 

・地区の子どもの登校時、立ち番で地域の方々とふれあうことができています。子どもたちに
声かけをしてくださり、温かく見守っていただき、感謝しています。 

(3)その他（公開） 
・今年度、運動会は規模を縮小して実施されたが、表現活動がなかったため、練習が少なく
授業数の確保の視点から考えると良かったととらえることもできる。 

・午前中のみの短縮した運動会だったが、子どもたちはできる喜び、嬉しさを全身にみなぎ
らせ、生き生きと輝いていた。応援合戦も紅白趣向をこらして楽しませてくれた。 

・どの学年も、作文や日記などを通して書く力を育てる取り組みをお願いしたい。ひとこと
日記や俳句なども力を入れてほしい。 
（回答）俳句は以前から地域ぐるみで行っている。今年度については、新型コロナウイル

ス感染防止対策を取りながら、実施について職員会議で検討する。 
・学校の様子をもっと伝えほしい。通信の回数が決められているようだが、ホームページな
どの方法も使って、学校の様子を保護者・地域に伝えほしい。 

・通信の発行や学校の様子を発信することは学校への理解を深めることになるが、教員の負
担が大きくなることにより、全体の質が下がることになっては行けないと思う。 

 （回答）ホームページの更新、通信の回数について今後、職員会議で検討していく。 
 
５ 今後の予定及び方向性 
 ・安全安心な学校づくりを柱として、地域とともにこころ豊かでたくましく自立した児童を

育むことを目指して、学校・家庭・地域の一層の連携・協力について協議を行う。 
 ・新型コロナウイルス感染防止の対策を十分に取りながら、可能な限り行事等を通して地域

との連携を進めると共に、運営協議会を開催し、授業や施設参観を行う。 
 
６ 次回開催予定 
 (1) 開催日時  令和２年１２月 ９日(水)  ９時００分 ～ １０時００分（予定） 
  (2) 開催場所  古市小学校図書室 

 


